

HAARE
MARKUS HERRMANN



Liebe Eltern,

wir verstehen, dass viele Eltern Bedenken haben, wenn ihre Kinder den Wunsch äußern, eine Friseurausbildung zu beginnen. Wir möchten mit diesem Brief einen Gedankenprozess auslösen und Sie herzlich einladen, sich vom Gegenteil zu überzeugen.

Stellen Sie sich vor, Ihr Kind wählt einen Beruf, in dem es nicht nur sein handwerkliches Geschick und seine Kreativität ausleben kann, sondern auch täglich Anerkennung und Freude für seine Arbeit erfährt. Genau dies ermöglichen wir, HAARE MARKUS HERRMANN, jungen Talenten mit dem Intercoiffure Ausbildungs-Upgrade und der eigenen Haarwerkstatt. Ein Ort der Ausbildung, in dem die Weichen für eine dynamische Karriere im Friseurhandwerk gestellt werden. Als Intercoiffure gehören wir zu einer Vereinigung, in die nur die Besten unserer Branche aufgenommen werden. Und für diese hohen Ansprüche wurde das in der Friseurbranche einmalige Ausbildungs-Upgrade entwickelt.

Bei uns wird das Friseurhandwerk neu definiert: Es geht nicht nur um das Schneiden von Haaren, sondern um eine umfassende Beauty-Dienstleistung, die ein hohes Maß an Intelligenz und kommunikativer und emotionaler Kompetenz erfordert. Wir sind Berater und Dienstleister und relevant für das gesellschaftliche Wohlbefinden. Deshalb gehen täglich über 1 Million Menschen in Deutschland zum Friseur. Der Friseurberuf ist zudem zukunftssicher und nicht durch künstliche Intelligenz zu ersetzen. Unser Ziel ist es, das Potenzial unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter voll auszuschöpfen, indem wir sie während und nach ihrer Ausbildung weiter fördern und ihnen ermöglichen, Karrierewege innerhalb und außerhalb unseres Unternehmens zu gehen. Wir investieren in ihre Zukunft, indem wir Weiterbildungsmöglichkeiten auf unsere Kosten anbieten, insbesondere in den Bereichen, die sie am meisten begeistern.



Nochmals, wir verstehen, dass der Wunsch Ihres Kindes, eine Ausbildung im Friseurhandwerk zu beginnen, Bedenken auslösen kann. Doch wir, bei HAARE MARKUS HERRMANN, stehen für eine neue Generation von Friseuren, die ihre Profession mit Stolz und Leidenschaft ausüben. Unsere Philosophie geht weit über die traditionelle Vorstellung eines Friseursalons hinaus – wir sind ein Ort, an dem Gastfreundschaft, Vertrauen und individuelle Schönheit großgeschrieben werden.

Wenn Ihr Kind den Wunsch hat, Menschen zu verschönern und ihr Leben durch sein Handwerk positiv zu beeinflussen, dann laden wir Sie ein, uns näher kennenzulernen. Gerne zeigen wir auch auf, welche wirtschaftlichen Chancen es mittlerweile in unserem Handwerk gibt. Auch hier ist das Image des Friseurhandwerks längst nicht so wie es in unseren Salons schon längst Realität ist.

Wir freuen uns darauf, Sie in einem unserer Salons willkommen zu heißen und in einem persönlichen Gespräch mehr über die vielfältigen Möglichkeiten bei HAARE MARKUS HERRMANN zu erzählen.

Mit herzlichen Grüßen und der Vorfreude auf ein gemeinsames Kennenlernen,

HAARE MARKUS HERRMANN
Simone und Markus Herrmann

Tel.: 0751 – 1 55 55



@HAARE.MARKUS.HERRMANN